

Ressort: Entertainment

Sigourney Weaver glaubt an Außerirdische

Berlin, 03.03.2015, 15:57 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Sigourney Weaver ist von extraterrestrischem Leben überzeugt: "Ich glaube absolut an Aliens und ebenso an Ufos", sagte sie dem Magazin "Cicero". Sie könne sich nicht vorstellen, dass es außer den Erdbewohnern "keine Ergebnisse der kreativen Kräfte in diesem Universum" gebe.

"Das wäre doch ziemlich enttäuschend." Die 65-Jährige hat für ihr Leben noch einen Wunsch: "Ich möchte furchtbar gerne noch ein Alien treffen bevor ich sterbe – ein echtes natürlich!" Einmal seien ihr die fremden Wesen in einem Albtraum begegnet, den sie heute als "lächerlich" bezeichnet: "Ich befand mich auf einem Kreuzfahrtschiff und an Bord gab es ein Alien. Natürlich wollte mir das niemand glauben. Deswegen war mein einziger Ausweg, mich fortan unter einem Liegestuhl auf dem Sonnendeck vor dem Außerirdischen zu verstecken." Sigourney Weaver war mit ihrer Filmfigur Ellen Ripley in "Alien" 1979 eine der ersten Frauen, die sich im Actiongenre durchsetzten. Derzeit dreht sie mit Regisseur Neill Blomkamp die fünfte Folge des Science-Fiction-Horrorfilms.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-50728/sigourney-weaver-glaubt-an-ausserirdische.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com